

Presseberichte

Datum:

Donnerstag, 7. August 2014

erschienen in:

Gelnhäuser Neue Zeitung



Die Zauberflöte feiert am 16. August Premiere.

Premiere steht bevor

Die "Zauberflöte" startet am 16. August

malig von Erik Biegel inszeniert. Die Bad Orber Opernakademie präsentiert die Aufführung, die sich seit 27 Produktionen die Nachwuchsförderung junger Opernsänger auf die Fahnen geschrieben

Nach den Aufführungen von Hänsel und Gretel im Jahr 2013, freuen sich auch jetzt wieder einige Kinder, bei der Zauberflöte mitspielen zu dürfen. Wie ja bekannt ist, hoffen Papagena und Papageno auf zahlreichen Nachwuchs, der von den Kindern Tiana Becker, Florian, Theresa und Marlene Krieg, Noah und Vincent Pfahls und Jakob Salomon gespielt wird. Weiterhin wurde des jungen Priesters gefunden. www.adticket.de.

Bad Orb (re). Die Zauber- Der 13-jährige Leon Harm beflöte wird in diesem Jahr erst- sucht die 7. Klasse und kommt aus Gründau. Leon ist jetzt schon begeisterter Theaterfan und freut sich nach den Sommerferien auf den Besuch der Theater-AG an seiner Schule, die von Paul Ciupka geleitet wird. Der junge Priester ist eine Sprechrolle, eigens dafür wurde Leon von der Stimmbildnerin Zelma Kelly unterrichtet. Er begleitet Papageno bei dessen Prüfungen und gibt ihm Hilfsmittel mit auf den Weg. Leon hofft, dass viele seiner Klassenkameraden zum Besuch in die Konzerthalle Bad Orb kommen können.

Am Donnerstag, 14. August, startet um 19.30 Uhr die Premiere im Theatersaal der Konzerthalle Bad Orb. Karten gibt es bei der Tourist-Information ein Schüler des Grimmelshau- in Bad Orb, über die Ticketsen-Gymnasiums für die Rolle Hotline 06052/8314 oder unter